

## ENDE ejecuta proyecto de electrificación que beneficiará a 500 familias

Según una nota de la empresa estatal, el proyecto tiene un costo de Bs 2,1 millones, "financiados con fondos propios".



La Empresa Nacional de Electricidad (ENDE) de Oruro, anunció este jueves que inició la ejecución de un proyecto de electrificación en el municipio de Quime, en el departamento de La Paz. Esta iniciativa beneficiará, según la estatal, a 500 familias y al menos a ocho cooperativas mineras.

Según una nota de prensa, el proyecto consiste en la construcción de alimentadores, así como de ampliaciones. El objetivo es proveer de servicios de electricidad a la población de la región, principalmente rural.

Puede interesarle leer: [CNC advierte que la economía se encuentra en desaceleración y la inflación aumenta](#)

"El proyecto consiste en la construcción de una línea de media tensión en 24,9 kV; con un conductor de 4/0 AWG, además de 17,9 kilómetros en media tensión y 1,4 kilómetros en baja tensión", señala.

De igual manera, según el comunicado, el proyecto tiene un costo de Bs 2,1 millones, "financiados con fondos propios".

La implementación de este sistema permitirá "mejorar la calidad del suministro eléctrico en la zona y atender la demanda de nuevos usuarios, garantizando un servicio confiable y seguro".

Con esta electrificación, ENDE prevé, no solo mejorar la calidad de vida de los pobladores, sino también al sector dedicado a la producción de la minería, para lograr mejores resultados que contribuyan al "desarrollo económico local".